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ELECCIONES 2021: 

Contundente victoria de “Juntos” 
en el distrito de Tornquist 

al como ocurrió en las PASO, 
el espacio de Juntos repitió 
la victoria en las urnas 
obteniendo 4349 votos 
(43%), en segundo lugar 

quedó el Frente de Todos con 2369 
(24%) y tercero Acción por Tornquist, 
logrando 1935 (19%).

 El porcentaje de electores que se 
acercó a votar este domingo fue del 
69.7 %.
De las seis bancas que se renuevan el 
10 de diciembre pròximo en el Concejo 
Deliberante de Tornquist, Juntos 
consiguió 3 concejales, el Frente de 
Todos 2 y Acción por Tornquist 1.

	 Tras	conocerse	los	números	finales	
de las elecciones legislativas 2021 a 
nivel distrital, simpatizantes y militantes 
de Juntos se reunieron en el comité de 
la UCR para iniciar los festejos.

 Los concejales que ingresarán al 
recinto serán Luis Castro, Sandra 
Kifer y Juan Cruz Marzialetti (Juntos), 
Marcela Giménez y Leandro Guerrero 
(Frente de Todos) y Bruno Zacconi 
(Acción por Tornquist).

 Con el ingreso de Zacconi, por 
primera vez el vecinalismo contará con 
representación en el HCD.

Nueva conformación del 
Honorable Concejo Deliberante
El Frente Juntos ingresa al Concejo Deliberante 3 concejales. Luis 
Castro (Sierra de la Ventana), Sandra Kiffer (Sierra de la Ventana) 
y Juan Cruz Marzialetti (Saldungaray) quienes reemplazarán a Juan 
Manuel Ibarra (Chasico), Jose Fonfría (Saldungaray) y Cristian 
Raising (Tornquist).

El Frente de Todos incorpora a Marcela Gimenez (Tornquist) y 
Leandro Guerrero (Tornquist) quienes reemplazan a Laura Rosatellii 
(Tornquist) y Hugo Rojas (Saldungaray).

Acción por Tornquist incorpora al concejo a Bruno Zacconi (Tornquist). 
Concluye su mandato Viviana Montibeller.

Como Consejeros Escolares ingresan los dos de Juntos, Gisela 
Federicci (Tornquist) y Fabian Camiletti (Tornquist), Concluyen su 
mandato Silvia Rossi y German Scharff.
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Los números de la Elección en el distrito de Tornquist
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Los números de la Elección Mesa por Mesa
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Los números de la Elección de Legisladores Provinciales

Los números de la Elección de Diputados Nacionales
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Honorable Concejo Deliberante

Los temas tratados y todo lo que 
se dijo en la última sesión

INFORME SESIÓN ORDINARIA 16-11-21

Comunicaciones Oficiales y Dictámenes de las Comisiones

Expte. Nº 052/21: “- D.E. - Incremento Salarial Ejercicio 2021”.
Se solicita tratamiento sobre Tablas.
Se aprueba por unanimidad la Ordenanza Nº 3407/21 por la que 
se otorga  un incremento salarial del 5% (cinco por ciento) a partir 
del 1 de Noviembre de 2021, para todas las categorías de los 
sueldos del personal municipal.-
Se otorga una BONIFICACIÓN ESPECIAL de carácter 
remunerativa de $5.000 (pesos cinco mil), por el mes de 
Noviembre de 2021. La misma alcanza a todo el personal 
municipal, excepto Concejales, Secretario del Honorable Concejo 
Deliberante y Personal Superior.-

Expte. Nº 266/21: “- N.P. – Comisión Directiva de la Asociación 
de Bomberos Voluntarios de Sierra de la Ventana a los fines 
de solicitar se otorgue la concesión del predio de “Piletas 
Municipales” de la localidad de Sierra de la Ventana.”
Se solicita tratamiento sobre Tablas.
Se aprueba por unanimidad la Ordenanza Nº 3408/21 por la que 
se autoriza  la firma del Contrato de Permiso de Uso entre el Sr. 
Intendente Municipal Sergio Fabián BORDONI en representación 
de la Municipalidad de Tornquist y la Asociación del Cuerpo de 
Bomberos Voluntarios de Sierra de la Ventana representada por el 
Sr. Juan Manuel GONZALEZ SAENZ, Horacio Aníbal GRANCI 
y la Sra. Sara Ester BATELLI. “Unidad Fiscal Piletas Municipales 
de la localidad de Sierra de la Ventana. Autoriza también a la 
Asociación del Cuerpo de Bomberos Voluntarios de Sierra de la 
Ventana a cobrar las tarifas temporada 2021-2022 de acuerdo a la 
cláusula Tercera del Contrato, que dice: 

• Menores de 3 años: gratis.-
• De 3 a 12 años: residentes $150, no residentes $200.
• Mayores de 12 años residentes $250, no residentes $300.
• Bomberos de Sierra de la Ventana $150, Bomberos no 
residentes $200.

• Municipales Sierra de la Ventana $200 
• Jubilados $150.
• Personas con discapacidad gratis

Expte. Nº 283/21: “- D.E. – Designa sede donde funciona la 
Escuela Folklórica Municipal”.
Se solicita tratamiento sobre Tablas.
Se aprueba por unanimidad la Ordenanza Nº 3409/21 por la que se 
designa la planta alta del edificio ubicado en la calle Gral. Paz Nº 
61 de la localidad de Tornquist, perteneciente a la Municipalidad 
de Tornquist, cuya Nomenclatura Catastral es: Circ. I – Secc. 
B – Mz.: 149 – Pla. 4 - Pda. 1056, como sede permanente de 
la Escuela Folklórica Municipal perteneciente a la Dirección de 
Cultura de la Municipalidad de Tornquist.

Expte. Nº 293/21: “- N.P. – Bruno Zacconi: Ref. donación bienes 
muebles al Municipio”.
Se solicita tratamiento sobre Tablas.
Se aprueba por unanimidad la Ordenanza Nº 3410/21 por la 
que se acepta la donación de una Cajonera TEMPO de cuatro 
cajones, un Fichero de oficina PIRO 943 Classic, un Horno 
Microondas ATMA MR172ON y una Cafetera eléctrica RANSER 
CARA23DA, realizada por el Sr. Bruno Zacconi, con destino a la 
Subsecretaria de Juventudes, Políticas de Genero y Diversidades.- 
Estos bienes se  incorporan  al Patrimonio Municipal.-

Expte. Nº 7303/21: “- N.P. – Mariela Montero – Responsable de la 
Escuela Folklórica Municipal: Solicita Ordenanza que establezca 
de manera permanente el edificio donde funciona actualmente la 
Institución”.
Expediente que pasa a las Comisiones de Asuntos Municipales, y 
Cultura, Educación, Ciencia y Tecnología.-

Expte. Nº 7347/21: “- N.P. – Hugo A Rodríguez: Solicita Aumento 
Cuadro Tarifario P/Temporada 2021/2022 Del Balneario “Parque 
Norte””.
Expediente que pasa a las Comisiones de Asuntos Municipales e 
Interpretación y Reglamento.-

Expte. Nº 7353/21: “- Bloques Frente de Todos y Frente 
Justicialista Cumplir – Proyecto de Resolución: Instalación de 
semáforo o rotonda en intersección Ruta Provincial Nº 72 y Avda. 

Sarmiento en Sierra de la Ventana”.
De acuerdo al dictamen de las Comisiones de OBRAS PÚBLICAS 
y  ASUNTOS MUNICIPALES, se aprueba por unanimidad la 
Resolución Nº 38/21 por la que solicita al Departamento Ejecutivo 
que gestione ante la Dirección Provincial de Vialidad, el estudio 
correspondiente a fin de instalar un semáforo o una rotonda, en la 
intersección de la Ruta Provincial Nº 72 y Avda. Sarmiento de la 
localidad de Sierra de la Ventana.-

#Expte. Nº 7354/21: “- N.P. – Sociedad de Fomento y vecinos 
de San Andrés de Las Sierras: Plantean diferentes problemáticas 
referentes al barrio”.
Se aprueba por unanimidad el dictamen de las Comisiones 
de OBRAS PÚBLICAS y  ASUNTOS MUNICIPALES, que 
aconseja coordinar una reunión con el Departamento Ejecutivo 
para dar respuesta a los vecinos de San Andrés de las Sierras.-

Proyectos Presentados

Bloques Cambiemos Bs. As. Y Juntos por el Cambio- Proyecto 
de Resolución: Solicita a la Cámara de Diputados de la Provincia 
de Buenos Aires el tratamiento y aprobación   Expediente Nº 
E273/2020-2021 ref. creación  Corredor Turístico.-
Se requiere formación de Expediente y tratamiento sobre Tablas.
Se forma el Expediente Nº 7356/21 y se aprueba por unanimidad 
la Resolución Nº 39/21 por la que se solicita a la Cámara de 
Diputados de la Provincia de Buenos Aires el tratamiento y 
aprobación del  Expediente Nº E273/2020-2021 que tiene como 
objetivo “Crear el Corredor Turístico Termas, Sierras y Lagunas 
en el ámbito geográfico de los Partidos de Guaminí, Adolfo 
Alsina, Puan, Saavedra, Tornquist, Bahía Blanca y Villarino”.-

Bloques Cambiemos Bs. As. Y Juntos por el Cambio- Pedido de 
Informe: Solicita al Departamento Ejecutivo informe a través del 
área que corresponda sobre lo sucedido en el Hospital menor Dr. 
Emilio Aldaya de Sierra de la Ventana.-
Se pide formación de Expediente y tratamiento sobre Tablas.
Se forma el Expediente  Nº 7355/21 y se aprueba por unanimidad 
enviar el mismo al Departamento Ejecutivo para que se dé 
respuesta a lo solicitado. 

Bloques Frente Justicialista Cumplir  y Frente de Todos  - Minuta 
de Comunicación: En referencia a colocación de cartelería  en 
Villa Serrana La Gruta.
Se solicita  formación de Expediente y tratamiento sobre Tablas.
Se forma el Expediente Nº 7357/21 y se aprueba por unanimidad 
la Minuta de Comunicación por la cual se solicita al Departamento 
Ejecutivo colocación de cartelería preventiva, que refuerce la 
delimitación de la zona urbana y velocidades permitidas en Villa 
Serrana La Gruta. 

Bloques Frente Justicialista Cumplir y Frente de Todos - Proyecto 
de Resolución: En referencia a gestión  ante la Dirección 
Provincial de Vialidad colocación de cartelería en Villa Serrana 
La Gruta y San Andrés de las Sierras.-
Se solicita formación de Expediente y tratamiento sobre Tablas.- 
Se forma el Expediente Nº 7358/21 y se aprueba por unanimidad 
la Resolución Nº 40/21 por la que se solicita al Departamento 
Ejecutivo que gestione ante la Dirección Provincial de Vialidad, 
lo que a continuación se detalla:
 Colocación de cartelería que refuerce la delimitación de la 
zona urbana en el tramo de la Ruta Provincial Nº 76, frente a 
Villa Serrana La Gruta y San Andrés de la Sierra.
  Se demarquen claramente  los accesos, las velocidades 
permitidas, y se instalen  cintas refractarias para los cruces entre 
ambos barrios.-

Bloques Frente de Todos y Frente Justicialista Cumplir- Proyecto 
de Resolución: En referencia a   construcción de dársenas de giro 
en Sierra de la Ventana.-
Se solicita  formación de Expediente y tratamiento sobre Tablas.- 
Se forma el Expediente Nº 7359/21 y se aprueba por unanimidad 
la Resolución Nº 41/21 por la que se solicita al Departamento 
Ejecutivo que gestione ante la Dirección Provincial de Vialidad, 
la construcción de dársenas de giro en los accesos a los Barrios: El 
Mirador/San Bernardo y Valle Hermoso/La Cumbre, sobre ambas 
márgenes de la Ruta Provincial  Nº 72, en la localidad de Sierra 
de la Ventana. Se solicita también al Departamento Ejecutivo que 
gestione ante la Dirección Provincial de Vialidad, la colocación 

de cartelería y limitadores de velocidad en el acceso a Sierra de la 
Ventana por Ruta Provincial Nº 72, tramo barrios Valle Hermoso/
La Cumbre/El Mirador.-

Asuntos Particulares 

N. P.  Nº 060/21- Ignacio E. Bucchi- Plantea inquietud referida al 
pago de la patente de su camioneta recientemente adquirida, que 
por su antigüedad es municipalizada.-
Se solicita formación de Expediente y pase a Comisión.-

N.P. Nº 062/21- Grupo para Los Sin Voz- Ruíz M. Florencia, 
Núñez Natalia- Solicitan permiso para colocar cartelería en los 
espacios público del Distrito  referente al cuidado y preservación  
del espacio y las especies que habitan los espacios verdes.-
El Presidente del H.C.D. expresa que se está  en conocimiento 
que distintas áreas del Ejecutivo cuentan con esta nota, las cuales 
son las responsables de dar respuesta a la misma.-

Alocuciones de los Concejales:

Concejal Rocío Vázquez:
“Bueno, en primera instancia quería felicitar a los espacios 
que tenemos acá, en el Distrito, a Juntos por el triunfo, y al 
vecinalismo porque también supo achicar diferencias. También 
agradecer particularmente a los militantes que nos acompañaron, 
a los jóvenes de la J.P. que se pusieron la campaña al hombro, 
y sinceramente creo que una vez finalizado este período de 
campaña, todos debemos trabajar por cuidar y merecer la 
confianza de cada uno de los votantes que depositó en nosotros. 
Elijo e invito a todos a hacerlo desde la capacitación diaria, desde 
el manejo responsable de la información, y desde el entender de 
cada uno. Primero, que somos funcionarios públicos y que luego 
pertenecemos a un partido. Como funcionaria hoy voy a cumplir 
con lo prometido en la última Sesión, donde me comprometí a 
traer información en relación a la inversión que está haciendo la 
Provincia de Buenos Aires, traje parte, después si alguien necesita 
más información se la puedo ir pasando. Desde la Provincia, con 
Provincia en Marcha, hay 41 obras en 32 municipios, con una 
inversión total de setecientos veinticinco millones, que en eso se 
incluye asfalto, cordón cunetas entre otros. En el área de Salud, 
hay 125 obras entre la intervención de  Hospitales, guardias de 
Hospitales, y CAPS, 1500 camas, 1221 respiradores nuevos, 56 
laboratorios, más de ochenta y seis millones en insumos para 
COVID, se incorporaron personal de salud más de ocho mil, 22 
ambulancias entregadas en toda la Provincia de Buenos Aires. 
El programa de Preservación del Trabajo, con una inversión de 
quinientos millones de pesos, Programa de Asistencia Financiera, 
también para aplacar un poco lo que fue la crisis del COVID. 
Créditos para financiar el capital de trabajo, con un período de 
gracia de tres meses, ese fondo fue de cinco mil millones de pesos, 
y después la gestión de Vialidad en la Provincia, que tiene previsto 
una inversión de treinta millones. El 17 de junio de este año se 
firmaron 17 contratos que van a beneficiar a las bonaerenses y los 
bonaerenses, y hay un plan estratégico de infraestructura, muy 
interesante desde el 2020 hasta el 2024, donde no solo prevén 
toda la inversión en infraestructura, que sino también hay unos 
cuadros de comparación, entre el año 2019 y el año 2020 donde 
se puede ver claramente, en muchos casos está duplicando la 
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inversión en esos sectores, principalmente en la parte productiva, 
y la infraestructura que ayuda a esa parte productiva. Y por último, 
una vez más muchas gracias a todos los que nos acompañaron en 
estas elecciones, que se desarrollaron en una forma muy pacífica y 
democrática, y por eso estamos sumamente agradecidos y felices 
de poder vivir en democracia. Nada más señor Presidente.” 

María Rosa Romero:
“Bueno, yo también me sumo a las palabras de agradecimiento 
de mi compañera Vázquez, hacia todos los vecinos del Distrito, 
que el domingo se acercaron a cada uno de los establecimientos 
educativos para acompañarnos con el voto, felicitar a las distintas 
fuerzas. Es cierto que se vivió una jornada de armonía, de alegría 
en los colegios, entre todos los que asistieron, y me quiero referir a 
lo expresado por el señor Intendente, que estaba muy molesto con 
los vecinos de Sierra de la Ventana, con nosotros, enojado porque 
no lo acompañaron con el voto, no recibió el acompañamiento 
que él esperaba. Y en cierta forma como en un tono de altanería 
expresó que si llegaban obras las iba a tratar de llevar para otro 
lugar, dijo exactamente que “cuando vengan obras habrá que 
tratar de llevarlas a otro lugar”, exactamente. NO creo que sea 
ese el camino, no creo que sea esa la forma, creo que tenemos que 
construir, y sumar. Entiendo que las obras y las mejoras que se 
realicen en cada distrito es lo que merece cada distrito por igual, 
no solo en las localidades que cree que los van a acompañar con 
el voto. Yo no me olvido que con el gobierno de Gustavo Trankels 
se  realizaron infinitas obras en Sierra de la Ventana, en el 2015 
perdimos, y así mismo el ex intendente sigue trabajando, sigue 
apostando al Distrito, a todos los vecinos, así que sería bueno que 
recapacite sobre su actitud hacia nosotros, hacia los vecinos de 
Sierra de la Ventana, que molestó mucho, sus, sus palabras. Nada 
más señor Presidente”.  

Concejal Elisabet Nori:
“Yo también en principio mi alocución va a tener dos partes: una 
de agradecimiento y otro de un llamado de atención. En principio, 
sí, agradecer a todos aquellos simpatizantes y afiliados de nuestro 
espacio político Juntos, y de la fuerza que lo componen, por 
habernos acompañado y todos los que realmente hicieron un gran 
esfuerzo en la logística de la campaña, y en la fiscalización. Un 
agradecimiento grande, que también se va a extender a todos, 
porque yo hoy quiero agradecer a toda la ciudadanía que se 
acercó a votar. ¿Por qué? Porque no solamente cumplieron un 
deber instituida por la Constitución Nacional, sino que ejercieron 
su derecho, su derecho a la expresión ciudadana. Acá muchas 
veces hemos estado hablando de los espacios de participación, 
pues el voto es el espacio de participación por excelencia, donde 
el ciudadano hace escuchar su voz, es la oportunidad. Y voy a 
relacionar esto con lo que acaba de decir la Concejal Romero. 
Porque he escuchado muchos funcionarios públicos de varios 
estamentos, distrital, provincial y nacional, poner en tela de 
juicio el voto popular. ¿Cómo se puede juzgar la expresión de 
un ciudadano?¿Desde qué lugar podemos juzgar esto? Cabe que 
un funcionario público juzgue lo que votó tal o cual jurisdicción, 
no importa de dónde sea? Yo quiero recordarles a todos que en 
una nación republicana el pueblo es el soberano, Nada más señor 
Presidente”.

Concejal Viviana Montibeller:
“Bueno, primeramente saludar a quienes van a asumir la 
responsabilidad de representar en este Honorable Concejo 
Deliberante la voluntad de todos los habitantes del Distrito de 
Tornquist. También agradecer a todos y a cada uno de los que 
colaboraron en las elecciones pasadas legislativas. A partir de ahí, 
decir que las campañas ya terminaron, lo que hay que ponerse 
ahora es a trabajar. El dijo, me dijo, las redes sociales, y demás 
creo que ya aburrieron, nos dimos cuenta todos y creo que en 
estas elecciones está a la vista. Ponerse a trabajar y honrar este 
Concejo Deliberante, a través de los proyectos, a través de las 
ideas, a través del consenso, de sentarnos a hablar y a poner en 
funcionamiento este maravilloso Distrito. Creo que si al País le 
va bien, a la Provincia de va bien, y al Distrito le va bien, nos 

va a ir bien a todos. Empezar a dejar de utilizar los medios de 
comunicación para ofendernos todo el tiempo, y de poner en 
primera plana que es lo que hizo uno, y que es lo que no  hizo 
el otro, porque la verdad lo único que hacemos es seguir con 
el resentimiento. Me parece que ya es momento de ponernos 
a trabajar. Particularmente voy cerrando un ciclo, y creo que 
muchos de los que estamos acá lo mismo, pero seguimos 
trabajando y sin necesidades a veces de las redes y demás. Así 
que eso simplemente. De ponernos a trabajar en conjunto, que es 
lo que hace falta. Nada más señor Presidente”.

Concejal Laura Rosatelli:
“Bueno, me sumo a las palabras de mis compañeros, felicitar a 
Juntos por el triunfo que obtuvieron el domingo, y también a las 
demás fuerzas políticas. Agradecer a toda aquella persona que se 
acercó a votar. Y bueno, yo creo que cada uno desde el lugar donde 
nos toque estar, en un lugar, en un puesto político o en cualquier 
otro lugar, tenemos que hacer y tenemos que trabajar y seguir 
trabajando por nuestro Distrito. Dejar, como decía la Concejal 
Montibeller, dejar las grietas de lado, y construir, me parece que 
es hora que tenemos que unirnos en el trabajo. Obviamente que 
siempre vamos a tener diferentes formas de pensar, por diferentes 
ideologías políticas, pero bueno, me sumo a las palabras de 
todos mis compañeros, vuelvo a felicitarlos por el domingo, y a 
construir, y trabajar por nuestro querido Distrito. Nada más señor 
Presidente”.

Concejal Claudio Iribarren:
“Bueno, a ver, varios temas. En primer término, el domingo vivimos 
y disfrutamos de una jornada realmente ejemplar, magnífica. 
Una fiesta de la democracia, de la convivencia de la democracia. 
Felicitar a todas las fuerzas que compitieron, y en particular a todos 
los Concejales ingresantes, desde ya a toda la ciudadanía por el 
comportamiento, y en especial a toda la militancia. Sí hay algunas 
cuestiones que me han hecho ruido, un poco se contrapone con la 
ejemplaridad del momento, ¿no?, fueron algunas declaraciones 
de algunos candidatos a nivel local, o en el caso de Macri, y 
Milei a nivel nacional, hablando de cuestiones binarias, que la 
griete es moral, y que ellos representan la moralidad, y partiendo 
desde esa base medio complicado, porque el resto sería lo amoral, 
la corrupción, la mentira, la delincuencia, y nos vamos a tener 
que sentar en una misma mesa a dialogar, cuando vos le estás 
diciendo al otro que es corrupto, que es delincuente. Ese tipo 
de situaciones binarias, lo vengo diciendo hace mucho tiempo, 
descalificaciones que complican mucho después sentarse a hablar 
con el otro en una misma mesa, no te da esa opción. O si lo hacés, 
cuesta muchísimo, digamos, porque tenés que ir remontando todo 
un improperio que te adjudican. Por eso me parece, me parecieron 
atinadas las palabras de la Concejal Montibeller, y en el caso de 
la Concejal compañera Lali Rosatelli, me parece que es hora de 
que este tipo de declaraciones la dejemos de lado, las obviemos. 
Tampoco me gustó, bueno, en el caso de Milei y de Macri, porque 
en el fondo lo que estamos haciendo es fogonear o agitar toda la 
anti política, si entre los políticos nos tratamos así, y la sociedad 
es la espectadora de eso, ¿qué  imagen puede llegar a tener? Yo 
creo que el porcentaje de políticos que son corruptos, que son 
delincuentes, y que es horizontal, y transversal, y atraviesa a todos 
los partidos políticos, es minoritario, pero yo no creo que la gran 
mayoría de los que estamos acá seamos chorros, o delincuentes, 
narcotraficantes, corruptos, amorales, no creo en nada de eso, 
debe haber algunos en política, sí, pero  no es global, no podemos 
globalizar esos términos. Tampoco ayudaron las palabras 
desacertadas de Sergio, hoy a la mañana. Hablando de gobernar, 
en base a premios y castigos, de acuerdo a cómo vota tal o cual 
población. No ayuda, evidentemente es algo, una barbaridad, 
si se lo pone a pensar sabe que es una barbaridad, no se puede 
admitir eso. Bueno, y por otro lado referirme a los proyectos 
que presentamos respecto a demandas históricas recurrentes que 
tenemos en el ordenamiento del tránsito en el acceso a Sierra de 
la Ventana, básicamente, un estudio para instalar una rotonda, 

un distribuidor o un semáforo en la intersección de la Ruta 72 
y la Avenida Sarmiento, o sea, frente a la estación de servicio 
YPF, creo que es una demanda compartida por todos. Contemplar 
la instalación de dársenas de giro, lo tratamos, en los accesos a 
Valle Hermoso, el Mirador, La Cumbre, san Bernardo. También 
es algo que es bastante recurrente, el incremento del parque 
automotor, y de la afluencia turística es notable, y cada vez son 
más los inconvenientes que tenemos. También dotar al lugar de 
cartelería limitadores de velocidad. Es un acceso que se transita a 
gran velocidad, por más que diga carteles de máxima 40, que no 
se respetan, y viven familias a ambos lados de la ruta, es un sitio 
muy concurrido por las familias ventanenses, está la bici senda, 
o sea, es un espacio de esparcimiento, y lo mismo ocurre con 
el caso de Villa Serrana La Gruta, y San Andrés de las Sierras, 
donde tenemos la misma problemática, se ha incrementado 
mucho también  las visitas al lugar, ha crecido, y estamos en una 
recta, con la complejidad que tiene de acceder al lugar, y más 
que estamos en un ámbito de turismo donde la gente no siempre 
está con toda las luces encendidas en cuanto a la atención en el 
transito, sino que se dispersan mirando el paisaje, creo que esas 
son las cuestiones que me quería referir, y bueno, invitar a todos 
digamos, a tener un comportamiento mucho más fluido, más 
dinámico entre nosotros, y sin agredirnos gratuitamente, no tiene 
sentido lo que se hizo. Nada más señor Presidente”.

Concejal Laura Rosatelli:
“Si, me quedó pendiente, disculpe que vuelva a solicitar la palabra, 
me quedó pendiente el proyecto que presentaron del Corredor 
Turístico, la verdad que celebro que haya sido presentado ese 
proyecto porque si mal no recuerdo, en el año 2013 o 2014 se 
trabajó mucho desde el área de turismo, cuando era Secretaria 
Yanina Torres, y bueno, después con el cambio de gobierno no 
se siguió, no sé porque motivo, la verdad, no se siguió, por eso 
quiero hacer hincapié y celebrar que se presente el proyecto y que 
se pueda llevar a cabo. Nada más señor Presidente”. 

Concejal Sebastián Bassi:
“Bueno, me tomo el atrevimiento en nombre de todo el espacio 
presentar las felicitaciones y agradecerla, los representantes 
de los otros partidos políticos, llámese Frente de Todos, o el 
vecinalismo, y bueno, y retribuirles ese mismo agradecimiento, 
y que lo hagan extensivos a  sus simpatizantes. En tren de, 
también, de agradecimientos y felicitaciones, quiero sumar a 
la gente que trabajó durante muchas horas, llámese personal de 
seguridad, responsables delegados de escuelas, docentes, bueno, 
autoridades de mesa, además de los que ya han mencionado 
todos mis compañeros de Bancada de este Recinto, que fueron 
los que hicieron esta elección, que hicieron los que pudieron 
llevar adelante algo tan importante que los que estamos acá y 
los que no están también, lo celebramos cada dos años, eso es 
importante destacarlo, transmitirlo y bueno, y no perderlo nunca, 
obviamente. Trabajar para eso en base a lo que han propuesto 
la Concejal Montibeller, Lali, el Concejal Iribarren, y todos. A 
ser más prudentes, más moderados, el aprender de los errores, 
creo que estamos en otros tiempos y bueno, y también debemos 
reflexionar y hacer otro tipo de política. Y cerrando mi alocución, 
bueno, no puedo dejar de hacer mención a las declaraciones que 
ha hecho el actual Intendente, la cual luego de haber trabajado 
varios años al lado de él, lamento profundamente, porque bueno, 
yo algo lo he conocido, nos hemos conocido, y bueno, considero 
que han sido inoportunas, e innecesarias a los tiempos que corren. 
Posiblemente las reflexione y fiel a su personalidad, bueno, 
vuelva a hacer otras que enmienden estas. Esto ha generado, 
como sabemos, mucho malestar en, principalmente en Sierra de 
la Ventana, y bueno, como dije anteriormente, para no generar 
más polémica ni debate, que no es mi espíritu, simplemente decir 
que, reiterar esto, fueron innecesarias e inoportunas. Nada más 
señor Presidente”.

HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE



MUNICIPALIDAD 
DE TORNQUIST

LICITACIÓN PÚBLICA Nº 09/2021

Llámese a Licitación Pública: 
CONSTRUCCION DE CORDON CUNETA, 

BADENES, PAVIMENTO Y REPAVIMENTACION 
EN EL DISTRITO DE TORNQUIST

	 EXPEDIENTE	Nº	282/21.-
	 PRESUPUESTO	OFICIAL:	$ 15.232.289,14 

	 ADQUISICIÓN	DE	PLIEGOS:	Oficina	de	Compras,	Sarmiento	Nº	53	–	
Tornquist. Desde el día 23 de noviembre hasta el día 7 de diciembre de 2021 
inclusive	de	8	a	13	hs.-

	 VALOR	DEL	PLIEGO:	$	22.848,43.-

	 APERTURA	DE	SOBRES:	15	de	diciembre	de	2021	a	las	10	hs.	en	la	
Oficina	de	Compras.-
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MUNICIPALIDAD 
DE TORNQUIST

LICITACIÓN PÚBLICA Nº 10/2021
Llámese a Licitación Pública: 

CONSTRUCCION DE 19 VIVIENDAS EN 
LA LOCALIDAD DE SALDUNGARAY  

PARTIDO DE TORNQUIST
	 EXPEDIENTE	Nº	286/21.-
	 PRESUPUESTO	OFICIAL:	$ 86.683.825,17.-

	 ADQUISICIÓN	DE	PLIEGOS:	Oficina	de	Compras,	Sarmiento	Nº	53	–	
Tornquist. Desde el día 24 de noviembre hasta el día 10 de diciembre de 2021 
inclusive	de	8	a	13	hs.-

	 VALOR	DEL	PLIEGO:	$	86.683,83.-

	 APERTURA	DE	SOBRES:	17	de	diciembre	de	2021	a	las	9	hs.	en	la	
Oficina	de	Compras.-

Argentina Florece Teatral 
llega a Tornquist

 
 Argentina Florece Teatral, un programa impulsado por el Ministerio de 
Cultura de la Nación y el Instituto Nacional de Teatro, llegará a Tornquist la 
próxima semana.
 De la mano del dúo Precisos Indecisos, se presentará Cosa e’Mandinga con 
dos propuestas diferentes, el lunes 22 a las 19 hs en el Teatro Municipal ‘Rodolfo 
Funke’, y el jueves 25 a las 18 en la Biblioteca Popular ‘Ernesto Tornquist’. 
 En ambas funciones, la entrada será libre y gratuita.

Invitan a los espacios políticos a 
depositar material electoral en el 

Galpón de Reciclaje
 La Dirección de Medio Ambiente de Tornquist Municipio, invita a los 
espacios políticos participantes de las Elecciones Legislativas 2021, a depositar 
el material electoral sobrante, como boletas y copias de padrones, en el Galpón 
de Reciclaje.
 Se trata de una voluminosa cantidad de papel que será de suma importancia para 
reincorporar, mediante la labor del Taller Protegido, al proceso de reutilización.



 

Sábado 13 de ENERO de 2021
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MUNICIPALIDAD 
DE TORNQUIST

LICITACIÓN PÚBLICA Nº 11/2021
Llámese a Licitación Pública: 

CONSTRUCCION DE 10 VIVIENDAS EN 
LA LOCALIDAD DE SALDUNGARAY  

PARTIDO DE TORNQUIST
	 EXPEDIENTE	Nº	287/21.-
	 PRESUPUESTO	OFICIAL:	$ 45.802.246,22.-

	 ADQUISICIÓN	DE	PLIEGOS:	Oficina	de	Compras,	Sarmiento	Nº	53	–	
Tornquist. Desde el día 24 de noviembre hasta el día 10 de diciembre de 2021 
inclusive	de	8	a	13	hs.-

	 VALOR	DEL	PLIEGO:	$	68.703,37.-

	 APERTURA	DE	SOBRES:	17	de	diciembre	de	2021	a	las	13	hs.	en	la	
Oficina	de	Compras.-

FRENTE DE TODOS: Manifiesta 
su descontento con respecto a las 

declaraciones del Intendente Municipal
 El FRENTE DE TODOS manifiesta públicamente su descontento con 
respecto a las declaraciones del Intendente Municipal, culminadas las 
elecciones del día 14 de noviembre, sobre la obra pública en la localidad de 
Sierra de la Ventana
 Después de escuchar las palabras del Intendente queda claro su enojo, y 
cómo se desdice constantemente. No es bueno, Intendente, gobernar desde la 
bronca y la soberbia.
 Le pedimos que actúe con la responsabilidad y la serenidad que su cargo le 
impone. Usted, no gobierna para los que lo votan solamente, sino para todo 
el distrito. Si su fuerza es la “que más creció en estas elecciones”… ¿Por qué 
tanto enojo? ¿Por qué veladas amenazas? ¿Por qué no trabajar con alegría por 
y para la gente? No es bueno mentir, ya sus votantes lo descubrieron.
 Ahora bien, hubiese sido interesante que la UCR como “institución 
defensora a ultranza de las instituciones democráticas”- así se autoperciben 
en la carta que emitieron- hubiese ejercido esa defensa a la institucionalidad 
democrática desde el 11 de diciembre del 2015. Ya que ante amenazas, agravios, 
maltrato que actual intendente ejerció para los que pensaban distinto, la 
respuesta de Cambiemos fue palmearle el hombro al actual intendente y lo 
que es peor, el silencio.

Son los actos y no las palabras los que hablan por sí solos.

Esperamos que estas prácticas queden en el pasado para dar lugar a la gestión 
y el trabajo, brindándole así a nuestra gente el distrito que nos merecemos 
TODOS.

FRENTE DE TODOS TORNQUIST

Comunicado del Sub Comité de 
la UCR. de Sierra de la Ventana

SIERRA DE LA VENTANA, 16 de noviembre del 2021
Señor Intendente Municipal de Tornquist

Sergio BORDONI
De nuestra mayor consideración:
 Nos dirigimos a Ud. como militantes políticos pero fundamentalmente como 
vecinos de Sierra de la Ventana. Por la presente queremos expresarle nuestro asombro 
y perplejidad por las declaraciones emitidas por Ud. a un medio local.
 De ellas se desprende una velada amenaza de “castigar” a nuestra localidad con 
la no inclusión de la misma para futuras obras que puedan concretarse en el distrito. 
Aduce como argumento el no acompañamiento a su partido político en las recientes 
elecciones legislativas, le recordamos señor Intendente que ésta es la manera que 
funciona la DEMOCRACIA, se gana y se pierde, pero JAMAS se debe culpar a 
los ciudadanos de las decisiones que ellos toman en el momento de emitir, con total 
conciencia, su voto.
 Le pedimos, como autoridad legítimamente constituida por el voto de la gente, que 
reflexione sobre sus
dichos que solo provocan más zozobra y angustia sobre los pobladores de nuestra 
localidad.
 Creemos que dos años de pandemia, con comercios cerrados, con aumento de 
la desocupación, con un sistema sanitario al límite, con chicos sin clases son ya 
demasiados problemas como para q ahora también nos veamos castigados con la falta 
de obra pública que tanta falta hacen.
 Por último y ahora desde nuestra posición política le decimos, frente a Ud. se 
encuentra la UCR, una organización política adversaria pero también una defensora a 
ultranza de las instituciones democráticas.
 Ud. es cabeza de una de ellas y la mejor manera de honrarla es gobernando sin 
rencor.
 El rencor solo conduce a la toma de malas decisiones y nosotros estamos 
convencidos que el futuro se construye teniendo objetivos comunes que abarquen a 
todos, sin que nadie quede afuera, aún aquellos que no piensan como nosotros.

 Sin otro particular, lo saludamos atentamente:

Comisión directiva del Subcomité de Sierra de la Ventana y adhieren:
Luis Chandía, Graciela Breser y Carlos Trejo.

Sandra Kifer/Sierra de la Ventana

on el objetivo de atender, asesorar y orientar en cuestiones 
vinculadas a los derechos de las vecinas y vecinos 
de Tornquist, la Defensoría del Pueblo bonaerense 
abre una delegación que funcionará en Sarmiento 342. 
 La oficina recibirá las consultas sobre las principales problemáticas 

La Defensoría abre una 
delegación en Tornquist

que atiende el Organismo, como violencia de género, seguridad vial, salud, 
servicios públicos, alquileres y estará a cargo de José Carlos Corbatta. 
 La nueva sede  atenderá de manera presencial de lunes a viernes de 8 
a 14 horas y también se puede realizar reclamos por correo electrónico 
tornquist@defensorba.org.ar , a través de las vías de contacto de whatsApp 
(+54 221 673 0823, +54 9 221 358-1323 y +54 9 11 2262-6532), 0800-
222-5262 y las redes sociales (Facebook, Instagram y Twitter, donde el 
organismo se encuentra con el usuario @DefensoriaPBA).
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COOPERATIVA ELECTRICA 
LTDA. DE TORNQUIST

CONVOCATORIA
Sr.	Asociado:
                     En cumplimiento de lo establecido en la Ley de Cooperativas Nº 20.337, 
y	de	acuerdo	con	los	artículos	37º	al	48º	y	concordantes	de	nuestro	Estatuto	Social	
Reformado en vigencia, convocamos a Ud. a la ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA, 
que	se	celebrará	el	día	13	de	diciembre	de	2021,	a	 las	18:00	hs,	en	 la	sede	de	 la	
Cooperativa Eléctrica Ltda. deTornquist ( sita en Avda. Moreno 53 de la ciudad de 
Tornquist,	Pcia.	de	Buenos	Aires	)	para	tratar	el	siguiente:

ORDEN DEL DIA

1.-	Designación	de	dos	(2)	asambleístas	para	que	conjuntamente	con	el	Presidente	y	
el	Secretario	aprueben	y	firmen	el	Acta	de	Asamblea.-

2.-	Consideración	de	la	Memoria.

3.-Balance	General,	Cuadro	de	Resultados,	Cuadros	Anexos,	Estado	de	Evolución	del	
Patrimonio Neto, Informe del Auditor e Informe del Síndico, Proyecto de Distribución 
del Excedente y destino del Ajuste de Capital correspondiente al 63º Ejercicio 
Económico Social comprendido entre el 01 de Setiembre de 2020 y el 31 de Agosto 
2021.-			

4.-	Designación	de	una	comisión	de	tres	(3)	asociados	para	recibir	y	escrutar	los	votos	
de	la	elección	de	miembros	componentes	del	Consejo	de	Administración.-	

5.-Elección	de	cuatro	 (4)	Consejeros	Titulares	por	 tres	 (3)	años,	en	 reemplazo	de:	
Benito	Alberto	Rubio,	Víctor	Antón,	Karen	Callava,	Santiago	Vazquez		por	finalización	
de	 mandato.-	 Elección	 de	 cuatro	 (4)	 Consejeros	 Suplentes	 por	 un	 	 (1)	 año,	 por	
finalización	 de	 mandato.	 Elección	 de	 un	 (1)	 Síndico	 Titular,	 en	 reemplazo	 	 Hugo	
Ledesma Arrieta y un (1) Síndico Suplente en reemplazo de    Marcos Toyambos por 
un	(1)	año,	por	finalización	de	mandato.-	

            María L. Barrenechea                                  Benito A. Rubio
                      Secretario                                                 Presidente

Nota:	Ley	20.337:	Las	Asambleas	se	realizarán	válidamente,	sea	cual	fuere	el	número	
de	asistentes,	una	hora	después	de	la	fijada	en	la	convocatoria,	si	antes	no	se	hubiera	
reunido	la	mitad	más	uno	de	los	asociados.-

os equipos Sub 19, Sub 16 y 
Sub 14 de Automoto fueron 
anfitriones	de	la	fecha	final	del	
torneo Abierto organizado por 
la Asociación de Vóleibol del 

Automoto Voley vivió una jornada a pleno

L
Sudoeste.
   La programación, que se desarrolló 
entre el Polideportivo Mario Gandini 

de la entidad y el Gimnasio Municipal 
Eva Perón, contó también con la 
presencia de Independiente de Coronel 
Pringles, Unión y Club Sarmiento de 
Pigüé, Deportivo Sarmiento y Blanco y 
Negro de Coronel Suárez, Darregueira 
y Rivera.
	 	 	 Con	 los	 resultados	 obtenidos	 el	 fin	

de semana, el Rojo disputará la Copa de 
Plata en Sub 19 y Sub 16 y la Copa de 
Oro en Sub 14.
			Los	marcadores	de	la	jornada	fueron:
Sub 14
-	 Automoto	 A	 vs	 CAI	 de	 Coronel	
Pringles:	2-0
-	 Automoto	A	vs	Unión	de	Pigüé	B:	2-0
-	 Automoto	A	 vs	 Deportivo	 Sarmiento	
de	Suárez:	1-2	(	final	primeros	de	cada	
zona)
-	 Automoto	B	vs	Unión	Pigüé	A:	0-2
-	 Automoto	B	vs	Deportivo	Sarmiento:	
0-2
-	 Automoto	B	vs	CAI:	0-2

Sub 16
-	 Automoto	A	vs	Rivera:

-	 Automoto	A	vs	Unión	Pigüé	B:	2-0
-	 Automoto	A	vs	Darregueira:
-	 Automoto	B	vs	CAI:	0-2
-	 Automoto	B	vs	Unión	Pigüé	A:	0-2
-	 Automoto	B	vs	Deportivo	Sarmiento:	
0-2
Finales
-	 Unión	Pigüé	A	vs	Automoto	A:	0-2
-	 Unión	Pigüé	B	vs	Automoto	B:	0-2

Sub 19
-	 Automoto	 vs	 Blanco	 y	 Negro	 de	
Suárez:	0-2
-	 Automoto	 vs	 Club	 Sarmiento	 de	
Pigüé:	2-0
-	 Automoto	vs	CAI:	0-2

Departamento de Prensa 
Automoto Club Deportivo
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para los cuartos de final de Primera

E

     Sábado 20 de NOVIEMBRE de 2021

n la reunión que el pasado 
lunes llevó a cabo el 
consejo directivo de la 
Liga Regional de Fútbol 
de Coronel Suárez, que 

preside Ernesto Manuel Palenzona, 
quedaron determinados los 
horarios de comienzo de los cruces 
de	 cuartos	 de	 final	 de	 Primera	
división a jugarse el próximo 
domingo.

 En Tornquist, por disposición 
policial y a los efectos de evitar 
la superposición, Automoto vs. 
San Martín de Carhué se pondrá 
en	 marcha	 a	 las	 14:30,	 mientras	
Unión de Tornquist vs. El Progreso 
empezará	a	las	17:30.

 En tanto, los otros dos 
encuentros	se	iniciarán	a	las	16:30:	
Tiro Federal de Puan vs. Deportivo 
Sarmiento	 y	Peñarol	 de	Pigüé	 vs.	
Blanco y Negro.

 Si al cabo del tiempo 
reglamentario el marcador termina 
igualado,	 se	 definirá	 mediante	 la	
ejecución de tiros desde el punto 
penal.

 Cambió una sede de inferiores
 
 En virtud que el próximo sábado 
en la cancha de Unión Pigüé hay 
programado un evento, el consejo 
directivo se vio en la necesidad 
de reemplazar dicha sede por 
la de Tiro Federal de Puan para 
los	cotejos	de	cuartos	de	final	de	
divisiones inferiores previstos allí.

 En consecuencia, en el 
campo de juego del club tártaro 
confrontarán Automoto vs. Racing 
Club	en	8ª,	Automoto	vs.	Peñarol	
de	 Pigüé	 en	 7ª,	 Automoto	 vs.	
Racing	Club	en	6ª	y	Automoto	vs.	
Peñarol	de	Pigüé	en	5ª.

 El resto de los cruces se 
mantienen, según lo resuelto 
oportunamente, en las canchas 
de Club Sarmiento, Deportivo 
Argentino	y	Peñarol	de	Pigüé.

Claudio	Meier	–	Nuevo	Día
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l municipio de Tornquist continúa sumando 
equipamiento tecnológico a su sistema 
de salud y, en esa dirección, adquirió la 
aparatología necesaria para realizar diálisis 
en la Unidad de Terapia Intensiva (UTI) del 

El Hospital Municipal ‘Dr. Alberto Castro’ 
incorporó equipamiento para realizar diálisis

Hospital Municipal ‘Dr. Alberto Castro’.
 Se trata de una máquina purificadora y dos plantas 
de diálisis, que fueron presentadas este viernes por el 
intendente Sergio Bordoni y el Secretario de Salud, 
Dr. Daniel Barca, mediante una conferencia de 
prensa llevada a cabo en el nosocomio.
 “Seguimos incorporando tecnología e invirtiendo 
en salud para darle una mejor calidad de vida a 
los habitantes de todo el distrito”, subrayó el jefe 
comunal y mencionó que el equipamiento fue 
adquirido mediante un concurso de precios con una 
inversión de más de $1.600.000.
 “Desde que empezó la pandemia no paramos de 
invertir en salud, lo que nos permite ser cada vez más 
independientes de otros grandes centros de salud 
como Bahía Blanca. Estoy muy contento con lo que 
se viene realizando y que se pueda hacer realidad en 
tan poco tiempo”, agregó Bordoni.
 Barca, por su parte, afirmó que “haber recibido 
este apoyo del intendente para conseguir este tipo 
de maquinaria ydecomplejidad, nos abre un gran 
panorama en la terapéutica de la UTI. Esto nos 
permite ser una punta de flecha en la zona al contar 
con equipos propios de diálisis y dar más respuesta, 
lo que realmente es una satisfacción para los que 
trabajamos acá, que no lapodemos cumplir en 
hospitales de mayor complejidad”.
 El equipamiento se utilizará para hacer terapias 
de reemplazo renal en pacientes agudos, internados 
en la UTI o que tengan una falla renal y deban recibir 
diálisis; como así también en pacientes crónicos que 

tuviesen que hacerse alguna intervención terapéutica 
de reemplazo en agudo o estén internados por otra 
causa.
 Además, la nueva aparatología permite 
realizarplasmaféresis, una técnica que se aplica 
en pacientes que poseen algún tipo de enfermedad 
en la que hay que limpiar y remover anticuerpos 
perjudiciales; y diálisis para barrer tóxicos en caso 
de intoxicaciones. 
 “Se adquirieron dos máquinas para hacer en 
simultaneo diálisis a dos pacientes o para tener una 

de reemplazo ante un desperfecto de otra”, añadió el 
titular de Salud al respecto, al tiempo que destacó “la 
importancia de tener este servicio en un municipio 
como Tornquist, que nos da una independencia 
realmente poco usual”.
 En el servicio se desempeñarán dos nefrólogos, 
que estarán a cargo de la dirección técnica, y los 
técnicos serán los enfermeros de UTI, quienes desde 
hace tres meses se encuentran capacitando en centros 
de diálisis de Bahía Blanca.



Coronavirus
No se suman nuevos 
casos positivos
Elecciones 2021
!!!JUNTOS 
CONTUNDENTE¡¡¡
¿Todos Ganaron? 
El “Frente de Todos” 
recuperó las bancas
Acción por Tornquist 
llegó al objetivo

Sábado 02 de NOVIEMBRE de 2013

Covid 19: No se suman casos positivos y 
desde Salud se informó que el reporte se 
publicará solamente si aparecen nuevos 
casos... Hacemos votos para que el informe 
no se tenga que publicar nunca mas... 
veremos.. veremos. veremos...

 JUNTOS no dejó dudas en este acto 
eleccionario y logró ratificar, números más, 
numeros menos, las muy buena elección 
realizada en las PASO.
Si bien no le alcanzó para el cuarto 
concejal, igualmente tendrá la mayoría en 
el cuerpo con el voto doble de quien ejerza 
el rol de presidente... Quien?? veremos. 
veremos...

Numéricamente no cabe dudas del triunfo 
de Juntos, aunque cada rama política le 
intenta buscar el lado positivo al resultado 
eleccionario y de hecho lo tiene...
Por el lado del Frente de Todos, no logró 
sumar otro concejal, pero igualmente 
mantuvo los dos escaños que puso en 
juego....

Acción por Tornquist sumó más de 600 
votos, respecto a las PASO, y logró ocupar 
una banca a partir del 10 de diciembre... 
Ese era al principal objetivo de esta joven 
rama política que estuvo lejos de cubrir sus 
expectativas en las PASO. Cómo sigue...? 
Veremos. veremos....

La Cotorra 
Indiscreta:
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Pasó el acto eleccionario y ahora los 
candidatos electos deberán esforzarse 
para cubrir las expectativas de la gente. 
Tarea para nada sencilla. veremos.. 
veremos... veremos...
Comienza una nueva etapa y todas las 
expectativas se centran en esta nueva 
renovación del Cuerpo Deliberativo donde, 
después de varias décadas, una nueva 
fuerza política estará representada en el 
cuerpo.... veremos. veremos.. veremos...

¿Cómo se compondrá el cuerpo y 
sus distintas comisiones...? El gran 
interrogante que tendrá respuesta en los 
primeros días del último mes del año.. 
veremos.. veremos. veremos...

Otro gran interrogante es quien asumirá la 
responsabilidad de ejercer la presidencia...
Lógicamente que el nombre surgirá del 
partido que ha ganado las elecciones... 
El primer candidato de la lista ganadora 
adelantó que le interesaba más interactuar 
desde la banca, por lo que entre los cinco 
concejales restantes de Juntos surgiría el 
nombre del nuevo presidente... veremos.. 
veremos...

Se abre en Tornquist una delegación 
de la Defensoría, con el objetivo de 
atender, asesorar y orientar en cuestiones 
vinculadas a los derechos de las vecinas y 
vecinos de Tornquist... veremos.. veremos.
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